



SVEPPI UND GÓÍ RETTEN DIE WELT

ALGJÖR SVEPPI OG GÓÍ BJARGAR MÁLUNUM / THE BIGGEST RESCUE

Viertes klamaukiges Abenteuer der drei Kinder in Erwachsenenkörpern, die diesmal Island vor einem Schurken mit einer zerstörerischen Maschine bewahren müssen. Sveppi und Villi entdecken, dass ein alter Erzfeind eine gefährliche Weltuntergangsmaschine gebaut hat, die Erdbeben und Vulkanausbrüche auslösen kann. Als er damit droht, Island auszulöschen, wissen die beiden, dass sie handeln müssen. Zusammen mit ihrem Freund Góí gelingt es ihnen tatsächlich, in das geheime Versteck des Bösewichts zu gelangen, das am Kraterboden des Vulkans Eldborg liegt. Doch um Island und die Welt zu retten, müssen die drei die Maschine irgendwie zerstören... Liebenswert-trottelig stolpert die bemerkenswerterweise von Erwachsenen gespielte Kindertruppe durch ein turbulentes Abenteuer und nimmt dabei in diesem Fall sämtliche James-Bond- und Indiana-Jones-Filme auf die Schippe. Vierter Teil der nicht nur in Island und nicht nur bei Kindern beliebten Sveppi-Saga.

In this fourth round of the slapstick adventures of three children in adult bodies, they have to keep Iceland safe from a villain with a machine of destruction. Sveppi and Villi discover that an old archenemy has built a dangerous machine that can trigger apocalyptic earthquakes and volcanic eruptions. When he threatens to use it to wipe Iceland off the map, the two know they must take action. Along with their friend Góí, they succeed in uncovering the villain's secret lair at the bottom of Eldborg volcano's crater. But to save Iceland and the world, the three mates have to figure out how to destroy the machine. The endearingly dopey trio of kids, played by adult actors, stumbles through a rambunctious adventure, as the film pokes a bit of fun at every James Bond and Indiana Jones film. This is the fourth instalment of the Sveppi saga, beloved not only in Iceland and not exclusively by children.

Bragi Þór Hinriksson, geboren 1974, legte nach Musikvideos, einem Kurzfilm und einer Fernsehserie 2009 mit „Sveppis große Rettungstat“ (NFL 2010) sein Spielfilmdebüt vor. An den großen Erfolg konnten auch „Sveppi und das geheimnisvolle Hotelzimmer“ (NFL 2011) und „Sveppi und der Zauberschrank“ (NFL 2012) anknüpfen. Vor dem vierten Teil drehte er den Kurzfilm „Gemütskrank“ (NFL 2013) und die Komödie „Harry & Heimir“ (2014).



Bragi Þór Hinriksson, born in 1974, made music videos, a short film and a TV series before making his feature debut in 2009 with "The Big Rescue" (NFL 2010). That film's success paved the way for the follow ups "The Big Spell" (NFL 2011) and "The Magic Wardrobe" (NFL 2012). Before turning to the fourth Sveppi film, Hinriksson made the short "Mindbroken" (NFL 2013) and the comedy "Harry & Heimir" (2014).

Island 2014, 108 Min., deutsch gesprochen, empfohlen ab 6

R: Bragi Þór Hinriksson B: Bragi Þór Hinriksson, Sverrir Þór Sverrisson K: Ægir J. Gudmundsson, Jóhann Máni Jóhannsson D: Sverrir Þór Sverrisson (Sveppi), Guðjón David Karlsson (Góí), Vilhelm Anton Jónsson (Villi) P: Bragi Þór Hinriksson, Sverrir Þór Sverrisson, Little Big Films F: Icelandic Film Centre

Deutsche Premiere

Fr 6.11.
13:15h
CS1